

El Salvador

País centroamericano que se independizó de España en las primeras décadas del siglo XIX.

A partir del año 1932 la vida política del país estará guiada por la figura del general Maximiliano Hernández Martínez. En un principio se sintió muy atraído por las exitosas políticas de los gobiernos fascistas europeos pero el vuelco de la guerra hizo que volcara su apoyo hacia los Estados Unidos.

Durante la Segunda Guerra Mundial salvó indirectamente a miles de judíos húngaros y de otros países, gracias a la ayuda de George Mandel Mantello, Primer Secretario en el consulado de El Salvador en Ginebra (Suiza) y a la buena voluntad del Cónsul José Arturo Castellanos, que contó con el apoyo del Ministro del Exterior Julio Enrique.

En el año 2010 el ex cónsul José Arturo Castellanos fue declarado post mortem Justo de las Naciones siendo éste el título más alto que entrega el Estado de Israel por medio de Yad Vashem a personas no judías por haber salvado la vida de judíos durante el Holocausto.